

**HUBUNGAN ANTARA AKTIVITAS FISIK DAN
STATUS GIZI PADA LAKI-LAKI USIA REMAJA**

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Memperoleh Gelar
Sarjana Kedokteran

FERNANDO ANTONIO RENING

1510159



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2018**

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan yang Maha Esa atas berkat dan rahmat-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan karya tulis ilmiah yang berjudul “Hubungan Antara Aktivitas Fisik dan Status Gizi” dengan baik, lancar, dan tepat pada waktunya.

Penyusunan karya tulis ilmiah ini diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha Bandung. Penulisan karya tulis ilmiah ini dapat selesai berkat adanya peran dari berbagai pihak, maka penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Dr. Oeij Anindita Adhika, dr., MKes. sebagai pembimbing utama atas kesediaan, bimbingan, bantuan, saran dan kesabaran dalam membimbing penulis serta telah menyempatkan waktunya untuk membantu penulis selama penulisan karya tulis ilmiah ini.
2. Ludovicus Edwianto, dr., MKes. sebagai pembimbing pendamping atas kesediaan, bimbingan, bantuan, saran dan kesabaran dalam membimbing penulis serta telah menyempatkan waktunya untuk membantu penulis selama penulisan karya tulis ilmiah ini.
3. Heddy Herdiman, dr., MKes. sebagai penguji I atas arahan dan bantuan dalam proses penyelesaian karya tulis ilmiah.
4. Monica Paotiana, dr., MGizi. sebagai penguji II atas arahan dan bantuan dalam proses penyelesaian karya tulis ilmiah.
5. Hj. Wilin Murtanti, M.Pd. selaku kepala sekolah SMA Negeri 71 Jakarta yang telah memberikan izin sehingga dapat dilakukan penelitian di SMA Negeri 71 Jakarta.
6. Teman dan sahabat penulis, Lidya Natasia Andea, Victor Godlief Riwu Kore, Mario Joel Satyana, Gerald Christian Chandra, Albertus Yofan, Wilson Wiyanto, Hendru Pradhana, Ray Parikesit, dan rekan-rekan mahasiswa Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha angkatan 2015 atas dukungan, doa, semangat, dan bantuan selama penulis menyelesaikan karya tulis ilmiah ini.

7. Orang tua penulis, Stefanus Roy Rening dan Margreta Situju yang telah memberikan bantuan, dukungan, serta doa restu untuk penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan karya tulis ilmiah ini. Adik penulis, Angelica Agnesia Rening, Augusto Advocatio Justino Rening, dan Alvarezio Stefano Rening yang telah memberikan bantuan dan dukungan dalam penulisan karya tulis ilmiah ini. Semua pihak yang telah membantu secara langsung maupun tidak, namun namanya tidak dapat disebutkan satu per satu.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam Karya Tulis Ilmiah ini. Semoga karya tulis ilmiah ini dapat memberikan manfaat bagi perkembangan ilmu pengetahuan khususnya di bidang Kedokteran.

Bandung, November 2018

Fernando Antonio Rening